

«Louange à Dieu  
Prière et Salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Excellence, Monsieur le Président,  
Honorable Première Dame,  
Excellences,  
Mesdames et Messieurs,

Il Nous est particulièrement agréable de renouveler Nos vœux de bienvenue à Votre Excellence, à votre vénérable épouse et à la délégation vous accompagnant. Nous tenons aussi à réitérer l'expression de Notre joie à l'occasion de votre visite, la première du genre, jamais effectuée au Maroc par un Président de la République dominicaine, visite qui nous offre une occasion précieuse pour procéder à des consultations fructueuses, propres à renforcer davantage encore les liens, déjà solides, d'amitié et de coopération qui nous unissent pour le plus grand bien de nos pays respectifs.

Les accords signés à l'occasion de votre visite qui s'annonce sous les meilleurs auspices, ouvrent assurément une ère nouvelle, permettant d'institutionnaliser le cadre juridique nécessaire au développement de notre coopération et à la coordination de nos positions. Ils favorisent aussi la mise à niveau de nos économies dans la perspective de la construction d'un véritable partenariat entre pays du Sud et surtout avec les pays d'Amérique Latine; et ce, afin de relever les défis de la mondialisation.

La position géostratégique du Maroc, membre agissant de l'espace arabo-africain et partenaire privilégié de l'Union Européenne, et le rôle de votre pays en sa qualité de membre influent de l'Organisation des Etats Américains et de l'Association des Etats des Caraïbes -instances où siège le Maroc à titre d'observateur-, sont autant d'atouts que nous entendons mettre à profit pour créer un espace de coopération encore plus solide, permettant à nos deux pays, chacun à partir de la position qui est la sienne, de jeter les ponts et établir les passerelles entre le monde arabe, le continent africain et la région des Caraïbes.

Excellence, Monsieur le Président,

Le parachèvement de notre intégrité territoriale qui jouit de l'unanimité nationale, figure en premier, parmi les priorités du Maroc.

Afin de trouver une solution définitive au conflit artificiel suscité autour du recouvrement légitime de son Sahara, le Maroc n'a, dans sa démarche démocratique et maghrébine, épargné aucun effort, pour régler ce contentieux. Il appuie toutes les démarches louables entreprises par l'Organisation des Nations Unies, dans le cadre de la

proposition de l'accord-cadre onusien qui prévoit de doter nos provinces du sud de compétences dans le cadre du respect de la souveraineté du Royaume, de son unité nationale et de son intégrité territoriale.

A cet égard, Nous souhaitons rendre hommage au gouvernement de la République Dominicaine pour la position qu'il a adoptée à l'égard de cette question et qui est en accord avec le référentiel de la légalité internationale.

Excellence, Monsieur le Président,

Les actes de violence et de terrorisme que nous avons condamnés avec vigueur ont confirmé l'ampleur des responsabilités qui incombent à la communauté internationale, pour qu'elle s'attelle, suivant une approche intégrée, à mettre fin à toutes les formes de privation, d'extrémisme et de tension, en ayant constamment en vue le caractère global de ces maux, avec toutes leurs ramifications économiques, culturelles, sociales et sécuritaires.

C'est pourquoi la crise du Moyen Orient retient toute Notre attention et nous incite à tout mettre en œuvre pour stopper le cycle infernal de violence et de contre-violence. Il s'agit de réactiver le processus de paix, de façon à garantir le recouvrement des droits arabes légitimes et d'assurer la coexistence des Etats palestinien et israélien sur la base de la légalité internationale, du plan de paix arabe et de la Conférence internationale, projet pour le succès duquel Nous n'épargnerons aucun effort.

Pour conclure, Je vous invite, Mesdames et Messieurs, à vous lever en hommage à Son Excellence le Président de la République Dominicaine et à son honorable épouse. Nous souhaitons à Son Excellence davantage de succès dans l'action qu'il mène pour conduire son peuple sur la voie du progrès, vers une prospérité accrue.

Wassalamou Alaïkoum».